

Le Conseil d'administration et les Présidents de délégations se réunissent



Le conseil d'administration des délégués départementaux de l'Education Nationale de l'Allier, élargi aux Présidents des délégations, s'est réuni à Saint-Pourçain-sur Sioule dernièrement.

Après avoir fait le point sur la situation départementale et notamment le transfert des postes d'enseignants et leurs conséquences au plan local, les DDEN ont examiné l'état de la loi de refondation de l'école, trois ans après sa mise en œuvre.

La campagne de renouvellement des DDEN pour leur mandature 2017-2021 a largement été évoquée et les pistes de recrutement ont été évoquées.

Enfin, les DDEN ont abordés les préparatifs de leur assemblée générale qui se déroulera le samedi 28 mai à Saint-Yorre.